

# 須坂市立豊丘小学校

No.10

文責: 校長

心豊かで 考え深く たくましく

年明け、郡内では新型コロナウイルスやインフルエンザが一時拡大しましたが、幸い本校では本格的な流行は免れたようです。計画していた各種イベントは、予定どおり実施できました。学習のまとめ、来年度への準備等、2月の子どもたちの様子をお届けします。

#### ■2日 来入児の皆さんが体験学習



4月に入学予定の園児の皆さんが2、5年生と楽しいひととき。4月4日、元気な 笑顔をお待ちしています。

## ■8日、スマホ安全教室



低、高学年の2講座で共通していたキーワードは、「ルール・きまり」。 あらためてご家庭でも確認を。

## ■13日、児童会バトンタッチ



緊張の面持ちの5年生と丁寧に説明する6年生。児童会が新たな世代に引き継がれました。

#### ■14日 中学生に英語でクイズ



オンラインで、東中の先輩に英語でクイズを出題。英語での会話に、ちょっぴり自信が芽生えはじめた5年生。

#### ■22日 学習の成果を披露



一年間学んできたことを様々なスタイルで披露した授業参観。終わった後はほっとした表情がいくつも…。

## ■26日 5年生 海外の方と英会話



お相手はエジプトとアメリカにお住まいの二人。元気に"Nice to meet you." "You can eat many kind of soba in Na gano." "Oh,I want to eat Soba."

#### ■□当面の主な予定□■

3月1日 町別子ども会

PTA専門部引継ぎ会、評議員会

6日 集団登校 公立高校後期選抜

7日 6年生を送る会

11~15日 全校5時限授業

15日 三学期終業式 中学校卒業式

18日 卒業証書授与式

19日~4月3日 春休み

27日 新5·6年生 新年度準備登校日

4月4日 一学期始業式 入学式

9日 1年生給食開始

17日 避難訓練

23日 授業参観日·PTA総会

30日 1·2年生遠足

(4月の予定は変更になる場合があります)





豊丘小学校だより「園里つ子」は本校ホームページでもご覧いただけます。 http://www.toyooka-school.ed.jp/

# 2月の校長講話 「ありがとう」の反対の言葉は? (抜粋)

おはようございます。

今朝のお話はクイズから始めます。先生が言う言葉の反対の意味の言葉を考えてください。(略) さて今日考えてほしいのは、次の第6問目です。「ありがとう」の反対の言葉は何でしょう?これは難しいですね。正解は「あたり前」です。「有る」ことが「難しい」…つまり、「滅多にない」「珍しくて貴重だ」という意味です。だから「有り難う」の反対は「あたり前」になります。

みなさんは、何か特別なことをしてもらったときや助けてもらったときに「ありがとう」って言いますよね。そういえば、この前、雪がふったときに、雪かきをしていたら、登校してきた1年生が「校長先生、ありがとう」と大きな声で叫んでくれました。そのときはとってもうれしくなったのを覚えています。

スキー教室に行ったときは、バスを降りるときに、運転手さんに「ありがとうございました」と言っている人が何人もいました。バスの運転手さんは、それが仕事だから運転してくれるのは「当たり前」だと考えるのは、何か違うなと思います。「当たり前」と思っていることも、実はたくさんの人に支えられて成り立っています。だからこそ、してもらったことに対して「ありがとう」を言いたいなと思っています。

ところで、みなさんはこのマンガやア二メを知っていますか?『ONE PIECE』です。実は、この『ONE PIECE』に出てくる登場人物は全員が「ありがとう」とお礼を言うそうです。「サンキュー」と言う人は1人もいないんですね。これは、作者の尾田栄一郎さんが「ありがとう」と言う言葉にこだわっているからです。尾田さんは、インタビューに答えてこう話していました。

「これは、こだわり、あります。ゾロなれか特に、明れて言葉をかえそうなキャラクターですけどね。ほくからしてみれば、そういう時にカッコつけて言葉を濁すような奴は、逆にカッコ悪いと思いますので…。セリフ

の流れとして相当変にならない限 い、一番ストレートな「あいがとう」と 言ってもらうことにしています。」



「あたり前」だと思っていることが、実は「あたり前」ではない。そして、そのことに対して、素直に「ありがとう」と言える人は、先生もかっこいいなと思います。みんなの教室では、「ありがとう」という言葉はよく聞こえてきますか?先生は、「ありがとう」という言葉がたくさん聞こえる豊丘小学校にしていきたいなぁと願っています。皆さんも協力してください。

# **突然のかわいいお客様** 19日 豊丘保育園の子どもたちが校内を探検 1年生もびっくり





園児と小学生が行ったり来たり…。 立地をいかして、今後も保育園と本校の交流を積極的にすすめてまいります。